



LETTRE PASTORALE

Actes des Apôtres ch.10, versets 1 à 48

« Lève-toi ! » lui dit Pierre et il l'aide à se relever (v.26).

Que peut nous apporter de faire partie de la famille de Dieu ? Que pouvons-nous faire pour nous reconforter mutuellement ? C'est ce qu'essaie de nous dire ce texte du livre des Actes des Apôtres.

Il dit que l'obsession de la pureté peut dévoyer la rencontre de l'humain véritable en nous et autour de nous.

Par trois fois Pierre entend : « Ce que j'ai déclaré pur, ne le considère pas comme impur (v.16) ! » Et, une fois qu'il a franchi le seuil de la maison impure du non-juif Corneille, Pierre dit : « La loi de la religion juive interdit tout contact avec un étranger. Mais Dieu vient de me faire comprendre que je ne dois déclarer impur aucun humain (v.28). »

On pense souvent n'avoir que deux alternatives : soit nous défendons notre identité, et alors nous refusons de rencontrer l'autre différent ; soit nous osons cette rencontre, et alors nous mettons en danger notre identité.

Or, je comprends par notre texte biblique que la vraie rencontre de l'humain véritable en l'autre ressuscite et enrichit notre identité d'enfants bien-aimés de Dieu, tous pardonnés autant les uns que les autres. Car l'Humain véritable c'est avant tout le Christ.

Le courage de la vraie rencontre relève l'humain.

En effet, Pierre dit à Corneille : « Lève-toi », comme il l'avait dit pour ressusciter Tabitha (ch.9). La mission à laquelle nous sommes appelés ne consiste-t-elle pas alors à créer des occasions pour que l'humain soit relevé, à commencer par celui qui est en nous ? Corneille se sentait moins pur que Pierre et s'est agenouillé devant lui. Mais en Pierre, désormais, il n'y a plus de pureté à protéger de l'impureté. Ils sont, Corneille et lui, déclarés justes gratuitement par leur Dieu, indépendamment de leurs puretés et/ou impuretés. Debout tous les deux, ils franchissent ensemble le seuil de la maison impure, qui reste celle de Corneille, en osant dire « je » et en racontant l'un à l'autre leur sens de la vie.

Et nous ? Combien de seuils franchissons-nous main dans la main tout au long de cette nouvelle année ecclésiale ?

Mino Randria

**Vendredi 1^{er} octobre
à 18h30**

**Culte de proximité
Grand-Est toulousain
temple 51 ch. Lafilaire**

**Dimanche 3 octobre
à 10h30**

**Culte de la Création
temple du Salin**

Culte en ligne :

Chaque dimanche

<https://www.eglise-protestante-unie.fr/toulouse-p80991/predications-se841>

Pour vos dons :

**Chèques à l'ordre de « ERT »,
4 Imp. de la Trésorerie
31000 Toulouse**

Ou en ligne :

<https://www.eglise-protestante-unie.fr/toulouse-p80991/don>

ÉGLISE RÉFORMÉE DE TOULOUSE

4 Imp. de la Trésorerie Toulouse
05 61 52 73 93

Une équipe est à votre écoute

Notre site : <https://www.eglise-protestante-unie.fr/toulouse-p80991>

Suivez-nous sur Facebook :

<https://www.facebook.com/egliseReformeeDeToulouse/>